

4月号 みのわ町地域おこし 協力隊新聞



廣瀬隊員3月の活動

箕輪町地域おこし協力隊
活動成果を伝える会 & 意見交換会を行いました！

3月13日(日)、交流センター研修室にて、協力隊制度とはどのようなものか、箕輪町においてどのような課題が与えられているか、また私たち協力隊4人が、それぞれ1年~2年どのような活動をしてきたか...といった内容で発表させていただきました。お集まりいただいた町の方からも多くのご意見をいただき、これからの活動にも反映させていけたらと思っています。4人ともに共通しているのは、箕輪町に移住してきて、よかった！ということです。大好きな箕輪町で、活動しています。



今年もおみそづくりをしました！毎年、自己流で作ってきたおみそ、今年は箕輪に来てからの友人と一緒に、お昼を食べたりお茶を飲んだりしながら、ワイワイおしゃべりしつつ作りしました。ひとり黙々時間がかかった去年までも楽しかったですが、みんなで一緒に手を動かすのもまたよい時間でした。大豆も麴の米も作った人も箕輪産です！おいしく出来上がるといいなあと思っています。



岡部隊員3月の活動

箕輪町に来て早くも11ヶ月が経ちました。私が来た頃はハナモモの季節だったので、4月の桜を見るとちょうど1年が終了です。

3月は、御徒町のパンダ広場で開催された信州Week！に出展し、今年度のグリーンツーリズムの健康幸せツアーや農業体験のPRと加工品の販売を行ってきました。3月19日から21日までの連休の3日間の開催でしたが、私は後半の2日間頑張ってPRしてきました。

赤そばのポスターに興味を持っていただき、ご説明させていただいた方や中には亡くなったご主人が箕輪町のご出身だそうで「懐かしい！」とピクルス等を購入していただいた方等もいました。お天気も良く、パンフレットも順調に配布でき、まずまずな2日間でした。



1月から始まった「青年のためのやさしい料理教室」も無事終了しました。最終回は、閉講パーティーのメニューを班ごとに考えて自分たちで作るという内容でした。それぞれの班でハンバーグやグラタン、餃子にスープカレー等のメイン料理にサラダといった副菜とデザートと並んだ料理はかなり豪華な感じでした。講師陣も1品主食を作るという使命を受け、私はエビパンを作りました。最後は、ゲーム等もあり皆さん盛りあがっていました。



関口隊員3月の活動

協力隊2年目の年度が終わりました。職場ではお世話になった方々が異動になりました。しかし寂しさも感じている間もないほど、あっという間に過ぎてしまいました。土日は管理機を初めて使って、畑を耕したり、セルトレイにピンセットで種まきをしたり、路の臺や野草を摘んだり…。ようやく訪れた春を目いっぱい楽しんでいきます。

3月末に、ここ何か月か取り組んでいた移住定住応援サイト「みのわ町 ほどほどの田舎暮らし」を無事開設することができました。細かいデザインや表記の仕方などの調整が続きましたが、ご協力いただいた先輩移住者や業者さんのお蔭で、みのわ町らしい暮らしを案内できるサイトができました。合わせて、空き家バンクや空き家改修の支援制度も掲載しています。町ホームページのトップページ、左側のバナーからご覧いただけますので、ぜひのぞいてみてください。

また空き家調査の結果もあがってきましたので、少しずつですがバンクに登録していただけた物件を見て回っています。伊那谷の景色が望めたり、昔ながらの家や蔵の造りだったり、「このお家だったら、こんな暮らしができるかな?」とわくわくする物件に出会うこともあります。町に移住したいと希望されている方たちから、空き家物件の問い合わせも増えていて、町の方とうまくマッチングさせていけるよう、アンテナを張っていきたいと思います。



移住定住応援サイトのトップページ

～季節のお漬物レシピ～

ウドのからし漬け

ウド 1本 短冊切り
調味液(A)
砂糖 大さじ2 酢 小さじ1
塩 小さじ1 和がらし 小さじ1
1.切ったウドをさっとゆでる。
2.調味液Aと1.をビニール袋に入れ、よくあえる。冷蔵庫で半日置いたら出来上がり。

*酢味噌あえや天ぷらに飽きたらこちらをどうぞ。

橋本隊員3月の活動

としまものづくりメッセで物品販売を行いました!

3月3・4・5日に東京の豊島区のサンシャインシティに於いて行われた、としまものづくりメッセに箕輪町もブースを出展してきました。

僕は4・5日にブースに立ち、にこり工場で作ったピクルスやジャムなどの物販と、出来立てのグリーンツーリズムのパンフレット配りを行い、加工品はほぼ完売状態で、パンフレットもほとんどを配ることが出来ました。特にピクルスは人気があり、「昨日買ったピクルスは孫に全部食べられてしまったので、また買いに来ました」というお客さんもいるほどでした。

箕輪町に訪れたことがあり、赤そばの花のファンです!今年も行く予定です!と、うれしい言葉もいただきました。

お彼岸の3連休にも東京の御徒町で行われた信州Weekにも出店したので、18日に前乗りして、江戸川こども未来館とアウトショップにもグリーンツーリズムのパンフレットを置いてきました。どんどん参加者が増えることを願っています!



いよいよオープンの時季が到来です!

4月10日にかやの山荘がいよいよオープンし、24日には開山式が執り行われシーズンインいたします。

今年も多くの方にご利用頂きたいと思います。

特に地元の団体の皆様にももっと利用して頂けるように、各団体が企画するイベントを開催できるように準備しますので、ぜひご利用ください!

